
 

 

 

感謝 

二学期途中から熊被害防止を目的とした登下校の保護者送迎措置が継続されています。交通

指導員の方が毎朝、子供の降車時の安全確保や交差点の渋滞緩和に努めてくださっています

が、学校の改装工事と重なり、特に送迎時には、保護者や地域の方々に様々なご不便をおかけ

しています。保護者の方々にとっては毎日の仕事や用事がある中で、都合をつけ、送迎にあた

ることは、とても大変なことです。子供たちを見守る家族や地域の力を実感しています。 

六月から始まった学校の改装工事はかなり進展し、高学年と低学年の子供たちは、きれいに

なった教室で学んでいます。現在、中学年教室付近のエリアと職員室、中央階段等で作業が行

われています。年内には、全学年の子供たちがリフレッシュされた教室で学ぶことができそう

です。職員室も仮住まいから元の場所に戻りました。外観は、まだ足場に覆われたままですが、

隙間から見える外壁はとてもきれいです。細かい部分の仕上げがあるため、工事終了は２月の

予定です。校舎内外では毎日、作業を行うたくさんの方々が行き来しています。この方々はい

つも、子供たちの学習の妨げにならないよう気を付けて仕事をしてくださいます。ご自身のや

るべき仕事があるにも関わらず、子供たちのことを第一に考えてくださる様子を見ると、あり

がたいなと思います。工事に携わるたくさんの方々のおかげで、子供たちは少しずつ新しくな

っていく校内で楽しく過ごせています。 

 子供たちを思うたくさんの方々がいてくださることに感謝です。 

 

ミ―ティング 
 「校長先生、今月のミーティング、今日はどうで

すか？」。月初め、６年教室での会話です。６年生と

のミーティングは１２月で６回目になりました。 

学校再開直後の６月２日、児童会の任命式を校長

室で行ったことをきっかけに、校長室でお祝いの会

食をしたのがミーティングの始まりです。昨年度も

実は、卒業を前にした６年生との会食を考えていま

した。しかし、感染症の影響で実現せず、今年度こそはと思っていまいた。会食といって

も、全員が壁を向き、静かに食事をし、食べ終わった子供からマスクをして雑談するだけの

内容です。それでも子供と給食を共にする機会の少ない私には、とても楽しい時間です。「来

月もするけ？」の提案に６年生が快諾してくれたときは、嬉しくて思わず「本当？」と問い

返してしまいました。以後、今月までミーティングは続いています。 

「普段と違う友達と同じ席になって食べられる」「他のみんなと違う場所で食べる特別感が

いい」「ソファーがふかふかでくつろげる」など、ミーティングを続ける理由は子供の個性が

表れていて面白いです。「母親とのケーキ作り」「ペットの様子」「最近の体調」「見分けのつ

かない芸能人」など、子供たちと様々な話をしています。ミーティングの時間は、私にとっ

て特別で楽しい時間になっています。 

６年生との会食のチャンスはあと３回になりました。どこまで付き合ってもらえるかは分

かりませんが、来月も彼らの「今月のミーティング、いつにしますか？」の声を待とうと思

います。                                 尾﨑 斉 
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